

Herren Kreisliga Gr. 1

TG Bornheim 1860 II : TV Seckbach 1875 II
Donnerstag, 02.12.2021, 19:30 Uhr

Zwei Punkte dank Nguyen für die TG Bornheim 1860 II in der Herren Kreisliga Gr. 1

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 9:6 in den Spielen und 36:23 in den Sätzen gewannen die Spieler von der TG Bornheim 1860 II ihr Heimspiel in der Herren Kreisliga Gr. 1 gegen den TV Seckbach 1875 II. 3 Stunden lang wurde am Donnerstag mitgefiebert, ehe Thanh Son Nguyen den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das untere Paarkreuz mit Adrian-Allgood und Nguyen, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Peifer / Angress waren in der Partie gegen Sauer / Elfert nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Ohne Satzgewinn für Raiser / Adrian-Allgood verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Fabian / Milic. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf dem falschen Fuß erwischten Creutz / Nguyen ihre Gegner Friedrich / Emmel beim eher ungefährdeten Sieg ohne Satzverlust. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. In vier Sätzen verlor Simon Peifer seine Partie gegen Ivo Milic. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatte danach Sarah-Lisa Angress im Match gegen Roberto Fabian, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Sebastian Raiser hatte seinen Gegner Stephan Friedrich beim deutlichen 11:9, 11:9, 12:10 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz an den jeweiligen Sieger gingen. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Michael Creutz nach einer 2:0-Führung gegen Wolfram Sauer. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungsdurchgang. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Martin Adrian-Allgood gewann wenig später sein Spiel gegen Gerd Emmel überzeugend in drei Sätzen. Wie eindeutig es in dem Spiel zugeht, verdeutlicht auch die Tatsache, dass Adrian-Allgood seinem Gegner weniger als acht Punkte in allen drei Sätzen im Gesamten überließ. Einen Sieg holte daraufhin Thanh Son Nguyen beim 11:9, 8:11, 11:6, 11:9 gegen Dennis Elfert. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. 2:3 endete das Einzel zwischen Simon Peifer und Roberto Fabian aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Sarah-Lisa Angress ihr Einzel gegen Ivo Milic noch mit 11:9, 11:4, 8:11, 5:11, 10:12 im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Milic mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Sebastian Raiser kam mit der Spielweise von Wolfram Sauer am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Der neue Zwischenstand war 6:6. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Michael Creutz gegen Stephan Friedrich bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Michael Creutz zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Beim Sieg von Martin Adrian-Allgood gegen Dennis Elfert konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb

es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Nicht einen Satzgewinn überließ Thanh Son Nguyen seinem Gegner Gerd Emmel beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Damit war der 9. Punkt für die TG Bornheim 1860 II im Kasten.

Nach diesem Sieg geht die TG Bornheim 1860 II am 10.12.2021 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die Turnerschaft 1860 FFM Heddernheim, während der TV Seckbach 1875 II am 28.01.2022 gegen die Turnerschaft 1860 FFM Heddernheim versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TG Bornheim 1860 II

Doppel: Peifer / Angress 1:0, Raiser / Adrian-Allgood 0:1, Creutz / Nguyen 1:0

Einzel: S. Peifer 0:2, S. Angress 0:2, S. Raiser 2:0, M. Creutz 1:1, M. Adrian-Allgood 2:0, T. Nguyen 2:0

TV Seckbach 1875 II

Doppel: Fabian / Milic 1:0, Sauer / Elfert 0:1, Friedrich / Emmel 0:1

Einzel: R. Fabian 2:0, I. Milic 2:0, W. Sauer 1:1, S. Friedrich 0:2, D. Elfert 0:2, G. Emmel 0:2